

PROJEKTE

Im Jahr **2012** wurde der Rasenplatz in Eigenleistung vollständig saniert und eine automatische Beregnungsanlage eingebaut.

Für die jährlich stattfindenden Hallenturniere konnte **2013** aus eigenen Mitteln eine Rund-um-Bande gebaut werden.

Im Herbst **2015** bauen wir ein Kunstrasenkleinfeld zur Verbesserung der Trainingsmöglichkeiten.



VERANSTALTUNGEN

Regelmäßig stattfindende Veranstaltungen prägen das Vereinsleben maßgeblich - im Mittelpunkt steht dabei das traditionelle **Sportfest** im August.

Für die Jugendabteilung organisieren wir regelmäßig Turniere - insbesondere das **FCM-Hallenmasters** im Januar und die Jugend-Saison-Eröffnung mit Kleiderbörse.

Besondere Highlights sind zudem die interne Vereinsmeisterschaft in der Halle mit anschließender „Player's Party“, sowie die Saisonabschluss- und Weihnachtsfeier mit allen Seniorenmannschaften.

Seit 2003 besuchen uns in jedem Jahr Fußballfreunde des Royal Oak FC aus Alton, England zum internationalen Kräftenessen.

Höherklassige Mannschaften nutzen regelmäßig die guten Bedingungen unserer Sportanlage für Vorbereitungs-, und Freundschaftsspiele zu Saisonbeginn.



TURNIERE & KOOPERATIONEN

Von 2013 bis 2015 haben wir Hallenturniere für nationale und internationale U9-Mannschaften organisiert. Neben den Kontakten zu den Profi-Vereinen u.a. Bayern München, Schalke 04, 1. FC Köln ist es vor allem für unsere Kinder ein unvergessliches Erlebnis und die einzigartige Möglichkeit sich mit diesen Mannschaften messen zu können.

Familien aus Mönninghausen beherbergen den Nachwuchs der Gastmannschaften - fungieren als Gastfamilien wodurch Kontakte und Freundschaften entstehen.

Für den FCM sind solche Turniere eine große Herausforderung in der Organisation und Durchführung - aber auch eine tolle Werbung über die heimische Fußballszene hinaus.

In der Zukunft soll dieses Netzwerk für weitere Kooperationen in der Jugend- und Vereinsarbeit genutzt werden.

Geplant sind weitere Turniere in dieser Form und die Organisation von Stützpunkt- oder Auswahlturnieren (Endrunde der U15-Westfalenmeisterschaften 2015).

Einmal im Jahr soll ein Fußball Camp angeboten werden - vornehmlich zur Ferienzeit (ab 2016 Fußballschule VfL Bochum).



FCM-PARTNERKONZEPT

Als ehrenamtlich geführter und gemeinnütziger Verein sind wir immer mehr auch auf Unterstützung von außen angewiesen.

Dazu wurde das **FCM-Partnerkonzept** erarbeitet, welches verschiedene Leistungspakete bietet.

Machen Sie Ihre Unterstützung sichtbar und unterstützen uns durch:

- Werbung auf Mannschaftsausrüstung & Homepage
- Bandenwerbung auf unserer Sportanlage oder der Rund-um-Bande zu Hallenturnieren
- Sponsorenpräsentation auf unserer Werbetafel, im Vereinsheim, zu unseren Veranstaltungen und im FCM-Newsletter

FCM-CLUBKARTE



Mit einer Zuwendung von ≥ 50 € pro Saison fördern Sie alle vorgestellten Bereiche des Vereins und tragen dazu bei, dass alle Aktivitäten in der Vielzahl aufrecht erhalten bleiben. Mit dieser zusätzlichen Förderung möchten wir insbesondere die guten Rahmenbedingungen unserer Sportanlage sichern und stetig verbessern.

Als Gegenleistung gibt es die **FCM-Clubkarte**. Diese beinhaltet den freien Eintritt zu allen Heimspielen (Meisterschaft) incl. eines Freigetränkes. (Heimspieltage 1. Herrenmannschaft)
Sofern gewünscht wird jedes **CLUB-50-Mitglied** auf einer Namenstafel am Sportheim veröffentlicht.

UNSER KONTAKT

✉ info@fcm1920.de

FCM-Newsletter anfordern unter:
newsletter@fcm1920.de

FC Mönninghausen
Am Rünkamp 13 | 59590 Geseke

www.fcm1920.de



EIN VEREIN DER VERBINDET

UNSERE AUFGABEN

Lebendige und leistungsfähige Vereine sind ein wesentlicher Faktor für ein aktives und gesundes Gemeinschaftsleben.

Wir bieten Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen ein attraktives Freizeitangebot - **familiengerecht – ortsnah – zeitgemäß!**

Mönninghausen hat ca. 800 Einwohner - mit 450 Mitgliedern sind wir der größte Verein im Ort.

Wirtschaftliche und soziale Entwicklungen, sowie der demographische Wandel stellen Vereine vor immer neue Herausforderungen.



UNSERE JUGENDARBEIT

Ob Junge oder Mädchen - Kinder, die gerne Fußball spielen, werden durch eine große Auswahl an Trainingsmitteln und qualifizierten Trainern gefördert.

Von den G-Junioren (5-6 Jahre) bis zu den A-Junioren (17-18 Jahre) stellen wir in jeder Altersklasse eine Jugendmannschaft *.

Die Jugend-Saison-Eröffnung inkl. Kleiderbörse, das DFB-Mobil, Fußball-Camps in den Schulferien, das FCM-Hallenmasters, wöchentliche Übungseinheiten während der Saison und Hallentraining in den Wintermonaten garantieren einen abwechslungsreichen und attraktiven Spielbetrieb.

*teils in Spielgemeinschaften mit benachbarten Vereinen



UNSERE MANNSCHAFTEN

In Mönninghausen wird seit 1920 Fußball gespielt. Seit den 60er Jahren gibt es eine „Reservemannschaft“. Ab 1990 nehmen durchgängig drei Herrenmannschaften am Spielbetrieb teil. Von 2002 – 2005 stellt der Verein sogar eine 4. Mannschaft!! Zu den größten Erfolgen zählen die Aufstiege der 1. Mannschaft **2001** und **2012** in die **Bezirksliga**. **1995** holt der FCM erstmalig den **Kreispokal**.

Die Alt-Herren-Abteilung (Ü32) gewinnt 2014 den Kreispokal der Fußballkreise Lippstadt/Soest.

Damenfußball wird ab Ende der 70er Jahre gespielt. Anfang der 90er wurde erneut eine Damenmannschaft gegründet, die als eines der ersten Teams aus der Umgebung seit 1994 durchgängig in der Kreisliga spielt.

BREITENSPORT

Der Altersdurchschnitt der Bevölkerung steigt - Breitensportangebote zur Gesundheitsprävention gewinnen zunehmend an Bedeutung.

In der Breitensportabteilung wird neben Gymnastik - spezielle Rückengymnastik für Mann und Frau - auch Nordic Walking angeboten. In den Sommermonaten zählt auch das Fahrradfahren zu den Aktivitäten.

AUSZEICHNUNGEN

2002 und 2013 wird jeweils ein Vereinsmitglied mit dem DFB-Ehrenamtspreis ausgezeichnet.



2013 ist der FCM Preisträger des Zukunftspreises des FLVW (Fußball- und Leichtathletikverband Westfalen).



2014 Auszeichnung und Förderung durch die Stiftung „Westfalen Initiative“.



MEDIEN & KOMMUNIKATION

Für die Außendarstellung und zur Information unserer Mitglieder nutzen wir zunehmend neue Medien.

Besonderen Stellenwert genießt dabei die FCM-Homepage, die stetig aktualisiert wird.

Während der Saison erscheint wöchentlich der FCM-Newsletter per Mail.

Auch auf Facebook sind wir zu finden.



Die Dorfbewohner, alle Vereinsmitglieder und Sponsoren erhalten regelmäßige Info-Schreiben.

Alle Sponsoren werden einmal pro Jahr - im Rahmen eines Frühschoppens - über die Aktivitäten des Vereins informiert.



UNSERE SPORTANLAGE

..... ist der Dreh- und Angelpunkt des Vereinslebens - unsere Visitenkarte.

Mitten im Dorf gelegen ist „der Sportplatz“ Anziehungs- und Treffpunkt für alle Generationen.

Neben dem modernen Sportheim sind wir vor allem stolz auf das gemütliche Vereinsheim mit Thekenbetrieb - zu unseren Heimspieltagen bekannt für das reichhaltige Verpflegungsangebot.

Das Sportgelände selbst verfügt über einen ausgezeichneten Naturrasenplatz und ein kleineres Trainingsgelände. Die Pflege und Instandhaltung erfolgt komplett in Eigenleistung.

